

Campagne d'effarouchement des corbeaux freux

La Ville de Romans, via son Service communal Hygiène et Santé, a lancé, comme chaque année, une campagne d'effarouchement des corbeaux freux, sur le domaine public, afin d'en limiter la population en zone urbaine pour des questions de tranquillité et de salubrité publiques.

Elle a fait appel, pour ce faire, à une entreprise spécialisée, l'EARL Fauconnerie Kylian Martel qui, depuis le début de l'année, procède à un relevé régulier des sites et au comptage des nids.

Pour cette première campagne d'effarouchement, qui s'étendra du 18 au 20 mars prochain, l'entreprise concentrera son intervention sur le centre ancien et, notamment, place Jules-Nadi, place Zamenhof ou encore quai Chopin... Au besoin, des nids pourront être « démontés », conformément à la dérogation préfectorale accordée en 2024 à la Ville.

La buse de Harris est généralement utilisée pour l'effarouchement des corbeaux freux.

